



La Samaritana ha sido la gran dañada de nuestra Semana Santa 2017, pues hasta 'perdió la cabeza'. En las redes sociales hay quien apunta que no pasa "nada, pues llamamos a la señora que restuaró el Ecce Homo para que pinte una cabeza nueva".

---

Al parecer, por los numerosos comentarios que hemos recibido durante estos días, la imagen cayó desde lo alto del trono y hubo quien hasta soltó un grito al ver la escena, temiendo algunos de los presentes en el interior de Santa María que podría tratarse del atropello del torno a uno de los procesionistas. No fue así. La gran dañada fue la imagen, que del golpe sufrió el desprendimiento de la zona superior (cabeza) y daños en brazo y, especialmente, dedos, y alguno dicen que también afectó a alguna pierna. El deseo de la gran mayoría de comentarios verbales y de los vertidos en redes sociales es lamentar lo sucedido y desear que sea restaurada para que vuelva a lucir con esplendor. Sin embargo, no se pueden evitar comentarios 'bordesicos' (no en vano estamos en Cartagena), como el que apuntó en nuestro perfil de Facebook 'Miguel Angel PC' apuntando a que se contrate para esa faena a la vecina de Borja (Zaragoza) que protagonizó en 2012 la surrealista restauración de una pintura del Ecce Homo, lo que se convirtió en un sainete mundial. La mayoría de internautas, dentro de esa línea humorísticas, reacciona rechazando la porpuesta. El humor que no falte.